



# Revira PT a Delgado: Mejía no declinará

ROLANDO CHACÓN

SALTILLO.- El dirigente del PT, Alberto Anaya Gutiérrez, rechazó ayer el ofrecimiento del dirigente de Morena, Mario Delgado, de conformar un Gobierno tripartita junto al Partido Verde, en caso de ganar la gubernatura de Coahuila, a cambio de la declinación de Ricardo Mejía y de Lenin Pérez.

De visita en esta ciu-

dad, donde la dirigencia, diputados y senadores del PT anunciaron que se quedarán "atrincherados" hasta el día de la elección, Anaya Gutiérrez dijo que Mejía no declinará en favor del candidato morenista, Armando Guadiana.

"La postura del PT está clara, nosotros elegimos a Ricardo Mejía porque consideramos que es el mejor candidato para Coahuila", dijo

el dirigente nacional del PT, "la decisión fue definitiva y va a seguir siendo definitiva hasta el final, porque estamos convencidos que Ricardo Mejía va a ser el mejor gobernador".

"Nuestro amigo Mario está pidiendo a las dirigencias del Partido Verde y del PT que declinemos.

"Recordarle que nosotros no somos candidatos y no podemos declinar.", apuntaron.

En tanto, el candidato pe-  
tista aseguró que va en se-  
gundo lugar en la contienda.

"Eso refleja la desesperación de Mario Delgado", dijo.

"El PT, con generosidad siempre ha apoyado las reformas constitucionales, ha apoyado al movimiento antes de que fuera Morena, entonces, hoy que el PT está protagonizando la posibilidad del cambio, ¿por qué regatearle esa posibilidad?".



■ Ricardo Mejía junto al líder del PT, Alberto Anaya, ayer en Saltillo.

Especial